

Einhandregatta und Bayerische Jugendmeisterschaften ILCA



Nach einer langen Winterpause ging es für mich vom 9. bis 11. Juni endlich wieder auf eine Regatta. Auf der „Einhandregatta“ vom Herrschinger Segelclub wurde dieses Jahr auch die Bayerische Jugendmeisterschaft veranstaltet.

Am Freitag durfte ich an einem Training vom erfahrenen ILCA 7 (ehem. Laser Standard) Segler Klaus Jungbauer teilnehmen. Hier konnte ich mich schon auf den sehr drehenden, böigen Ostwind einstellen, der auch an den Regattatagen für sehr komplizierte Bedingungen sorgte.

Am Samstag ging es dann um 12 Uhr aufs Wasser. Die ersten beiden Wettfahrten verliefen für mich etwas holprig und ich hatte mit dem leichten drehenden Wind stark zu kämpfen und endete deshalb nur auf den Plätzen 12 und 9 der 17 Teilnehmer im ILCA 6 (ehem. Laser Radial). In der dritten Wettfahrt hatte ich viel Glück als der Wind auf der zweiten Kreuz drehte und zunahm und konnte mir dadurch den 2. Platz sichern. Bei zunehmendem Wind von bis zu guten 3 Beaufort konnte ich mich auf den 4. Platz segeln. Nach diesen vier anstrengenden Wettfahrten und über fünf Stunden auf dem Wasser ging es endlich zurück an Land.

Am Sonntag segelten wir noch eine Wettfahrt bei sehr anstrengenden Bedingungen mit 2-3 bft Grundwind und bis zu 5 bft in den Böen. In dieser Wettfahrt erreichte ich den 5. Platz und trotzdem wurden mir meine Schwächen auf dem Vorwindkurs mal wieder schmerzlich bewusst gemacht.

Insgesamt war es ein sehr schönes Regattawochenende mit überragendem Wetter und Wind am Ammersee. Ich erreichte den 5. Platz und in der Wertung

der Bayerischen Jugendmeisterschaft sogar den 2. Platz. Auch Frank Bongen von der SGR nahm an der Regatta teil und belegte den 12. Platz der 17 Starter im ILCA 7.

Komplette Ergebnislisten:

<https://www.manage2sail.com/ch/event/Einhand2023#!/results?classId=Ilca6>



